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Торжественное собрание
Вчера в городском клубе речников состоялось тор

жественное собрание, посвященное Дню Советской Ар
мии и Военно-Морского Флота.

После доклада „Верный страж советского народа" 
демонстрировался кинофильм.

На торжественном собрании побывали многие 
строители Волго-Балта.
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В клубах строителей
Сегодня в Новинковском, 

Ребовском, Белоусовском, 
Пахомовском и других клу
бах строителей состоятся 
вечера, посвященные Дню 
Советской Армии и Военно- 
Морского Флота. Участни
ки Великой Отечественной 
войны выступят с доклада

ми, а затем будут демонст- 
рирЬваться кинофильмы: 
„Великая битва на Волге”, 
„Могучие крылья”, „Ма
лая земля“, „По черной 
тропе“ и другие.

После кино состоятся 
танцы, игры, аттракционы.

производства
. п р е м и р о в а н ы

З а  успеш ное выполнение 
задания по зем ляны м  рабо
т ам  и проявленную  инициа
т иву в труде на строи
т ельстве Волго-Балт ийсно- 
го водного пут и по приказу  
начальника Главного управ
ления по строительству  
м ор ских и речны х сооруж е
ний группа рабочих Волго- 
Б алт а премирована.

В числе премированных: 
м аш инист  нрана А. М . Бог
данов, шоферы А. П . Вар- 
т унт ович, В. Н . Баранов, 
И. И . Гнедой, В. С. А рхи
пов, м аш инист  энснават о- 
р а  А. А. Г ални н , бульдо
зерист  А . И . Руденно, м а 
шинист нрана Н . А . М и ц ке 
вич и многие другие.

Н. Семенова.

ТАСС.

15 АПРЕЛЯ все гидросооружения 
должнц быть подготовлены к

3 0  МАЯ строители обязаны про
пустить суда по всей трассе

канала.
2 5  СЕНТЯБРЯ начнет работу 

j правительственная комиссия
| по приемке канала для пуска его в 

постоянную'" эксплуатацию.
Строители призваны к тому, что

бы сроки эти были выдержаны.
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Партийное собрание  
Волгобалтстроя

21 февраля состоялось общее собрание  
коммунистов Волгобалтстроя, на котором об
суждался вопрос „Итоги декабрьского Пле
нума ЦК КПСС и задачи партийной органи- 

е зации строительства". С докладом по этому  
[ вопросу выступил начальник строительства  
I тов. А. С. Хмельницкий.

Участники собрания активно обсудили до
клад. В прениях выступили В. А. Аущик, 

£В. И. Логинов, П. Д . Химченко, Ф. П. Пав
ловой. В. Пузырный, И. М. Нагорных, И. А. 
Пассек, Б. Ш. Трахтман, Б. В. Глупышев.

Коммунисты приняли решение, направлен
ное на выполнение задач, стоящих перед  
строителями.

В работе собрания принял участие заве
дующий отделом строительства и городского  
хозяйства обкома КПСС Б. П. Парамонов.

Подробный отчет с собрания будет дан в 
очередном номере нашей газеты.

И с п о л ь з о в а т ь  в с е  с и л ы  
д л я  в ы п о л н е н и я  г р а ф и к а
За последние пять дней заметна возросли темпы на строитель

стве башен управления в строительном управлении № 418. Этот  
коллектив близок к выполнению месячного графика, ка 23 февраля  
выполнено кирпичной кладки 200 кубометров из 220 по граф ику .

.  Продолжается отставание по выполнению этого объема работ в 
стройуправлении № 421. Здесь до выполнения графика осталось  
100 кубометров.

Отставанию необходимо преградить путь . График должен быть  
выполнен.

Коллектив управления механизации 
сдерживает ход строительных работ
Чрезвычайное происшествие

19 февраля на объектах 
строительного управления 
420 не работал ни один 
экскаватор. Не работали 
эти механизмы и на обрат
ных засыпках шестого 
шлюза, и на каменном 
карьере Великий двор ,и  на 
19 причале. Все эти меха
низмы по объяснению экс
каваторщиков будто бы по
ломались. Коллектив строи
тельного управления этот 
простой считает чрезвычай
ным происшествием.

Как же не считать это 
„ЧП“, когда из-за „коллек
тивной “поломки экскавато
ров простояли в этот день 
70 автомашин и три бульдо
зера, которые должны бы
ли работать на обратной 
засыпке пазух шестого 
шлюза и других объектах.

Такой простой техники 
получается потому., что ма
шинисты экскаваторов не 
следят за машинами, не 
делают вовремя профилак
тических ремонтов, не пре-

Бывший солдат — 
хороший труженик

Службу в рядах Советской Ар
мии Иван Гнедой нес достойно. 
)н язлялся отличником боевой 
\ политической подготовки. Об 
п о м  говорят благодарности,  
бъявлекные ему командованием, 

нагрудный значок «Отличник  Со- 
;е .ской  Армии" и др уги е  д о к у -  
ленты.

Боезая солдатская выправка, 
дисциплинированность сохрани
с ь  у Ивана и когда он вернул-  
зя из рядов Советской Армии,  
начал трудовую деятельность.

Демобилизовавшись в 1Г62 го- 
цу, он приехал шофером на 
строительство Череповецкого  
гидроузла. Труд его здесь был 
зсегда примером для д р уги х . А \ когда перекрыта была Шексна, и

основные работы на гидроузле  
были завершены, шофер уволил
ся.

Но, находясь в коллективе  
строителей пусть  и непродолжи
тельное время, он, очевидно,  
свыкся с тов ари щ ам и  и полюби
лась ему э та  ударная стройка.  
Бывший солдат опять вернулся 
на Волго-Балт. Усердно труд итея  
в бригаде А. Русанова, перевы
полняя нормы выработки. За ян 
варь бригада выполнила за д а 
ние на 135 процентов. И в этом  
успехе большая засл уга  Гнедого.

За отличные показатели  в тру
де он н агр аж д ен  значком ЦК  
ВЛКСМ «Молодому передовику  
производ ства» .

Г. НЕСПАН0В.

дупреждают поломок. А 
старший механик тов. Тюр- 
маков и линейный механик 
тов. Головко, очевидно, 
мало проявляют заботы о 
хорошем состоянии техни
ки и не контролируют ра
боту механизаторов.

Позволительно спросить 
начальника управления ме
ханизации тов. Никольско
го и главного инженера 
тов. Серегина* когда же, 
наконец, будет наведен на
стоящий . порядок в их 
предприятии и когда же 
механизмы будут работать 
без простоев?

Парткому и руководству 
строительства пора спро
сить с р у к о в о д и т е л е й  
управления механизации 
ответственность за пору
ченное дело.

Комбинат ^производствен
ных предприятий по-преж
нему сдерживает строитель
ство башен управления 
шлюзов. Завод плит-оболо
чек не дает нужного коли
чества облицовочных плит. 
Особенно нас лимитируют, 
сообщают из строительного 
управления № 420, плиты
„ПО-1“. '  *

А . Мельник, 
секретарь комсомольской 

организации СУ.420.



годовщина Фовотокой сЧрмии 
и <Э&оонно~сШорского Флота«

Б ы в ш и е  в о и н ы  —  
передовики производства

... Это было в 1936 го
ду..., вспоминает сейчас 
скреперист шестой мех- 
колонны Стефан Ивано
вич Бондаренко, меня 
призвали в ряды Совет
ской Армии. Здесь я от
был срок действительной 
службы, стал офицером. 
И вдруг Великая Оте
чественная война... Все 
эти суровые годы войны 
Стефан Иванович про
был на фронте. Н аграж
ден медалями „За отва- 
гу“ и „За оборону Кав
каза".

По окончании войны 
тов. Бондаренко вернул
ся к мирному труду. В 
коллективе мехколонны 
on работает уже 10 лет 
и вот уже второй год 
этот коллектив, а также 
и он, трудятся на строи
тельстве Волго-Балтий- 
ского водного пути. Ра
ботает он скреперистом, 
бульдозеристом и по
стоянно перевыполняет 
задание. В январе на

счету бывшего воина 
130 процентов к месяч
ной норме.Сейчас он на 65 
канале.Как и многие д р у 
гие члены коллектива 
тов. Бондаренко настой
чиво продолжает бороть
ся за осуществление це
левой задачи —подготов
ку объектов Волго-Балта 
к пропуску судов.

Хорошие отзывы, как 
о работнике и отзывчивом 
товарище,’ у нас сейчас 
в коллективе м о ж н о  
слышать также и об 
участнике Великой О те
чественной войны М. К. 
Кречетове. Работая за
ведующим мастерскими, 
он является настоящим 
командиром производст
ва, хорошо организует 
труд ремонтников.

Труд бывших воинов 
является примером для 
всех работников мехко
лонны.

Е. Кобзева,
инспектор по кадрам 

мехколонны №  6.

И Д У Т  В П Е Р Е Д И
Многие коллективы подразделений Волго-Бал

та, а такж е многие строители этого водного пути 
День Советской Армии и Военно-Морского Фло
та отмечают хорошими трудовыми успехами.

Нельзя сегодня не отметить лучших водит. - 
лей автомашин, работающих на перевозке грунта, 
бетона, арматуры, камня и других строительны?: 
материалов. К ним относятся комсомольцы шо
феры И. Ревенко, Н. Коптев, В. Невзоров, 
Ю. Платонов, А. Сергеев, Ж. Оспанов, 3. Гель- 
пис, В. Ушаков, А. Щ укин, А. Петренко и мно
гие другие. Они систематически выполняют и пе
ревыполняют производственное задание, бережно 
относятся к сохранению техники.

Шоферы хорошо понимают, какое огромное 
значение имеет для нашей Родины этот строя
щийся водный путь и прилагают все усилия к 
тому, чтобы выполнить поставленную перед ни
ми задачу, обеспечить своевременную подготов
ку канала к пропуску судов с началом навига
ции 1964 года.

И. Тужило*.

П
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Работая на строи
тельстве Волго-Бал- 
тийского водного пути, 
Александр Сайжин в со
вершенстве овладел спе
циальностью крановщи
ка и усердно трудится 
сейчас на возведении 
Новинковского гидроуз
ла. За  хорошие показа
т ели в труде он имеет  
благодарности.

|  НА СНИМКЕ: Машинист (
! i 
Я крана А. Сайжин.

Технику—на полную мощность
Члены нашего коллек

тива коммунистического 
труда правильно пони* 
мают важность задачц, 
поставленной р е  р е д 
строителями на ’предпу
сковой период по окон
чанию строительства глу
боководной магистрали и 
настойчиво выполняют 
социалистическое обяза
тельство. При неудовлет
ворительной работе экс
каваторов бригада успеш
но справилась с планом 
в январе, дав на вывозке 
грунта 213 процентов к 
заданию. А принимая 
обязательство, мы обе
щали ежемесячно выпол
нять план не ниже 140 
процентов.

Много месяцев подряд, 
даже находясь ещ е в ко^ 
мандировке на строитель
стве Череповецкого гид
роузла, бригада держала 
переходящий в ы м п е л  
партийной организации, 
местного комитета и ру
ководства автобазы. А по 
итогам работы в декабре 
вымпел забрала *у нас

другая бригада. Тогда с 
членами коллектива бы
ло проведено собрание, 
на котором были отме
чены недостатки и упу
щения в работе, поднята 
ответственность водите
лей за дело. Сразу же 
после этого возросла 
трудовая активность в 
коллективе. И за январь 
переходящий вы  м п е л  
опять в нашей бригаде.

Особенно хороших по
казателей добились шо- 
ф е р ы А. Глуяыщев, 
С. Енин, В. Полухин, 
В. Новожилов, А. Сам- 
кин.

Выполняя государст
венный плен, мы, води
тели, такж е боремся за 
стотысячный пробег ма
шины без капитального 
ремонта. Лучшие резуль
таты в этом имеют 
А. Самкин, В. Новожи
лов и другие. Их маши
ны прошли уже без ка
питального ремонта по 90 
тыс. километров. Много 
сэкономили эти товарищи 
и на запчастях.

Сейчас нам положен 
уж е другой комплект по
крышек, но еще и на 
этих можно вполне до
работать до окончания 
строительства. Только за 
счет этого каждая маши
на даст экономию 720 
рублей.

Д о навигации текущ е
го года остается все 
меньше дней, а объемы 
работ еще велики. Зна
чит от всех строителей 
требуется более напря
женный труд.

Мы, водители, обра
щаемся ко всем механи
заторам, особенно экска
ваторщикам и бульдозе
ристам: давайте, товари
щи, работать без про
стоев, технику исполь
зовать на полную мощ
ность. Это даст нам воз
можность успешно спра
виться с задачей, по
ставленной перед строи
телями.

В. Лущик,
бригадир бригады 

коммунистического труда 
шоферов.

Алексей Иванович Мель
ник на строительство Волго- 
Балта приехал вместе с группой 
солдат после демобилизации из 
рядов Советской Армии. С пер
вых же дней с большой лю
бовью и усердием трудится он 
на этой ударной стройке семи
летки. Он машинист крана и 
ему поручено возг л а в л я т ь 
бригаду крановщиков в строи
тельном управлении 420. 
Все свои трудовые усилия, а 
также членов бригады тов. 
Мельник направляет на то, что
бы успешно справиться с реше
нием целевой задачи—подгото
вить сооружения Пахомовского 
гидроузла к пропуску судов.

Активное участие принимает 
он в общественной работе, воз
главляет комсомольскую орга
низацию стройуправления. Ему
присвоено почетное звание ударника коммунистического труда, м

НА СНИМКЕ: А. Мельник.
Фото М. Кобиевой.

Н А М  П И Ш У Т

Когда коротка память.
В начале прошлого года 

после нескольких напоми
наний инженер техническо
го отдела Волгобалтстроя 
3. В. Иванова послала в 
Главк заявку на резину 
уплотнения закладных час
тей. Но в этой заявке не 
были указаны размер и вес 
резинового шнура. Забы
ла..., как бы оправдываясь, 
говорила тогда тов. Ивано
ва.

М ожно же было поздней 
дополнительно к заявке со
общить эти данные, но на
прасно в течение года 
ждали эти данные в Глав
ке, безрезультатно просили 
об этом инженера и работ
ники КМТС. Теперь же 
тов. Иванова совершенно 
отказалась дать эти сведе
ния о размерах и весе ре
зины, оправдывая это тем,

Л е к ц и и  д л я  с т ро и т е л е й
Для работников специа

лизированного управления 
№ 478 секретарь парткома 
В. И. Логинов прочитал 
лекцию о решениях де
кабрьского Пленума ЦК 
КПСС. Лекция прослуша
на с большим вниманием. 
А в клубе пригородного 
поселка прочитана лекция 
„Положение на Кипре “.Пос
ле лекции был продемонст
рирован киножурнал о Кип
ре.

Интересно была препод
несена лекция для жителей

Строитель
<ЗВомо-с5алта“

£3 февраля 19в4 года. 2 етр.

поселка Новинки начальни? 
ком отдела милиции И. А. 
Волковым. Тема лекции 
„Кто не работает, тот не 
ест“. -

Директор музыкальной 
школы С. Ф. Глушицкий в 
клубе .Спутник* поселка 
Пахомово-2 прочитал лек
цию „Отражение советской 
действительности в песнях 
советских композиторов". 
Лектор сопровождал лек
цию исполнением песен на 
баяне.

Все собравшиеся в клуб 
в этот вечер остались 
очень довольны лектором.

Ф. Оськина.

Принимайте наш вызов, товарищи комсомольцы
В строительном управле

нии № 418 недавно состоя
лось комсомольское собра
ние, на котором обсуждал
ся вопрос о задачах ком
сомольцев в подготовке 
гидросооружений к про
пуску судов в предстоя
щую навигацию. Участники 
собрания отметили ряд не
достатков, которые мешают 
сейчас в выполнении гра
фика.

Комсомольцы решили 
идти впереди соревнующих
ся за право поднятия вым
пела готовности Волго-Бал
та к пропуску судов. Зна
чит труд молодежи должен 
быть примером для других

строителей. Участники со
брания, вступив в борьбу 
за это почетное право, вы
звали на соревнование ком
сомольцев стройуправления 
№ 420.

На 29 февраля намечено 
проведение вечера молоде
жи, на который приглашаем 
в гости комсом о л ь ц е в 
СУ-420.

О. Письменная.

что не дает этих данных 
Гидропроект.

Так Зоя Владимировна и 
тянет резину в вопросе о 
резине. М ежду тем, рези
новый шнур уж е сейчас 
необходим для монтируе- • 
мых закладных частей 
шлюзов.

Разумеется, дело здесь 
не в плохой памяти тов, 
Ивановой. Просто э т о т  
факт говорит о ее безот
ветственном отношении к 
выполнению своего слу-j 
жебного долга, в отсутст
вии у нее элементарной 
трудовой дисциплины. Кста
ти сказать, подтверждается! 
это не только одним фак-S 
том. Частенько она допус
кает серьезные упущения в 
своей работе, а это очень 
мешает производству.

И. Броцман.

Секретарь партбюро автобазы ; 
тов. Сковорода сообщил редкол
легии, что заметка «Товарищ  
Тутельян в роли обещалкина»,
напечатанная в нашей газете за 
2 февраля, обсуждена на засе-5 
дании партийного бюро. Сейчас ' 
приняты меры по улучшению 
жилищно-бытовых условий для 
рабочих, проживающих в обще
житиях автобазы. Тов. Тутельян 
освобожден от занимаемой 
должности.

РЕДКОЛЛЕГИЯ.
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